

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 14.09.2016

**Anfrage Nr.: 0070/2016/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Stolz**  
**Anfragedatum: 21.07.2016**

Betreff:

## **Stadtgarten**

Im Gemeinderat am 21.07.2016 zu Protokoll genommene Frage:

Ich weiß nicht mehr, bei welcher Gelegenheit ich schon einmal gefragt hatte: Es geht um den Stadtgarten.

Wir haben dieses Anwesen vor über einem Jahr vermietet. Es steht immer noch leer. Bei meiner letzten Anfrage war die Auskunft, die Stadt als Eigentümer müsse zuerst Umbaumaßnahmen noch beauftragen und durchführen.

Allerdings passiert da überhaupt nichts, seit Wochen und Monaten fahre ich immer mal wieder vorbei, die Arbeiten stehen still.

Antwort:

Die Planungen sind in der Endphase. Weitere interne Abstimmungen zwischen den städtischen Ämtern (Amt für Liegenschaften, Gebäudemanagement, Feuerwehr und Amt für Baurecht und Denkmalschutz) und der Harder-Gruppe waren wegen Fortschreibung der Planausführungen (unter anderem wegen der behindertengerechten Zugänge und der Außenbewirtung) notwendig. Auch müssen sich die Ideen des neuen Mieters in das gesamte Ensemble „Stadtgarten“ einfügen. Der Mieter ist zuversichtlich, dass das Restaurant im Stadtgarten bis zum Jahresende wiedereröffnet.